

**Antrag Nr. 10-O-26-0042**  
**AUF-Fraktion**

---

**Betreff:**

Richtlinien für Erdbestattungen (AUF)

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden:

Die bisher bestehende Regelung zu den Bestattungszeiten beizubehalten.  
Eine Einschränkung der Erdbestattungen auf nur zwei Wochentage ist nicht annehmbar.  
In diesem extrem zeitlich beschränkten Rahmen ist eine der Sache angemessene Abwicklung nicht möglich.

Mainz-Kostheim, 12.04.2010

Stuppert